



Les sacrifices pour le monde du travail, ça suffit !

Seul de fortes mobilisations peuvent faire aboutir nos revendications !!!

Le ras-le-bol social est énorme, la coupe est pleine. Le gouvernement n'a jamais été aussi faible et aussi anti-démocratique, pour faire passer des réformes aussi antisociales. Quelle que soit la situation gouvernementale et politique à venir, nous avons besoin et voulons un budget pour une justice sociale et une justice fiscale !!

C'est toujours aux mêmes, les travailleuses et travailleurs, les demandeurs d'emploi, les jeunes et les retraités à qui on demande de payer la facture à qui on fait subir des mesures aussi brutales et injustes.

Les inégalités et le nombre de personnes basculant en dessous du seuil de pauvreté explosent, les fermetures d'entreprises et suppressions d'emplois se multiplient, les services publics sont démantelés, les salaires ne permettent plus de vivre dignement de son travail et tous les travailleuses et travailleurs attendent toujours une reconnaissance.

Plus que jamais, le partage de la valeur produite et des richesses, la revalorisation des salaires et l'égalité entre les femmes et les hommes sont nécessaires et indispensables.

Ce qui creuse la dette, ce sont surtout les baisses d'impôts pour les riches et les 211 Mds d'aides publiques captées par les plus grandes entreprises !!

Nous, organisations syndicales CFTD, CGT, CGT-FO, CFE-CGC, CFTC, UNSA, FSU, SOLIDAIRES appelons le :

18 septembre : toutes et tous ensemble dans une grande journée de grèves et de manifestations

A une journée de mobilisation massive sur l'ensemble du territoire, y compris par la grève POUR changer la donne et gagner des avancées !

Les exigences sociales doivent être enfin prises en compte !

Nous voulons :

- Des moyens budgétaires à la hauteur des missions des services et des politiques publiques ;
- Des mesures pour lutter contre la précarité et renforcer la solidarité.
- Des augmentations de salaires et des pensions en rapport avec les profits et l'inflation subis
- La justice fiscale, avec la mise en place de dispositifs qui taxent les gros patrimoines et les très hauts revenus.
- Conditionner et taxer le versement des dividendes et des subventions publiques aux entreprises.
- Une protection sociale de haut niveau et l'abandon de la retraite à 64 ans..

RASSEMBLEMENT à FLERS

Jeudi 18 Septembre à 17h

Place Charles de Gaulle (rond point des 5 becs)